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É importante salientar que Nossa Senhora da Apresentação é a Padroeira desde
os primórdios da vida cristã da comunidade Natalense”, destaca o  deputado Ubaldo. - Pág. 03

‘Onde esta imagem chegar, nenhuma desgraça acontecerá’’

Deputado sai em defesa de melhor
 apoio para os caminhoneiros

“Vamos chamar os representantes do 
governo federal, através da Companhia 
Docas do Rio Grande do Norte (Docas), e 
Prefeitura, através da Secretaria Munici-

pal de Mobilidade Urbana (STTU) para 
vermos alternativas para resolver essa 
situação’’, diz o deputado Ubaldo Fer-
nandes.. - Pág. 04 

Acompanhado pelo deputado Ubaldo e pelo
 vereador Herberth, o serviço foi concluído

com rapidez e eficiência - Pág. 05

Cidade de Ouro Branco
68 anos de emancipação
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Quatro ruas da Zona Leste têm
capeamento asfáltico concluído
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EDITORIAL

A participação 
popular é

imprescindível

 O equívoco das 
pessoas ao optarem por 
não usar máscara ou por 
relaxar nos cuidados reco-
mendados pela Organiza-
ção Mundial da Saúde 
(OMS) após se vacinar 
gera, segundo os especia-
listas, pensamentos nega-
tivos em muitos que estão 
se cuidando. Ao se depa-
rar com outras pessoas, 
gera ansiedade e toda a 
preocupação por muita 
gente não fazer o uso cor-
reto da máscara ou sim-
plesmente não fazer o uso 
da máscara. Os cuidados 
precisam se manter e o 
estranhamento das pesso-
as em retornar a normali-
dade é comum. Nesses 
cuidados estão os festejos 
de fim de ano e, logica-
mente, as aglomerações 
em shows ao ar livre ou 
mesmo em recintos fecha-
dos.
 A gente tende a 
ser muito rígido com nós 
mesmos, estamos vivendo 
um processo muito longo 
de estresse e a cobrança 
está maior, a gente se enga-

Volta à normalidade pós-pandemia
exige cuidados e obediência

na falando que está tudo 
bem, e não está tudo bem. 
A pandemia trouxe agen-
tes estressantes e as pesso-
as estão há quase dois 
anos expostas a isso. Por 
isso, é hora de lidar com 
o s  s i n t o m a s  p ó s -
traumáticos. Os sinais de 
cada um vão depender da 
rede de apoio e dos víncu-
los. É normal que a gente 
desenvolva algumas rea-
ções após uma situação de 
estresse, de medo e de 
ansiedade.
 Os  p rob l emas 
emocionais se apresentam 
de diversas formas e, para 
saber se o perfil se enqua-
dra em alguma doença, o 
primeiro passo é compre-
ender que não se sente 
bem. Se você tem pensa-
mentos recorrentes de 
preocupações, se não 
dorme bem, se percebe 
que já não está se vendo, é 
o momento de procurar 
ajuda profissional. É bom 
lembrar que, são esses 
sintomas que muitos iden-
tificam o início do Covid-
19.

 A vida mudou 
drasticamente desde o 
início da pandemia e é 
necessário buscar ações 
prazerosas para o brasilei-
ro voltar a ser feliz. Antes, 
havia a hora de ir trabalhar 
e a hora de se desligar do 
trabalho e voltar para 
casa. Com a pandemia 
esquecemos os passos de 
autocuidado, então preci-
sa notar o que proporciona 
prazer, seja uma música, 
uma leitura, cozinhar, 
fazer um esporte, enfim, é 

se perguntar: o que me 
mantém de pé? E essa 
pergunta é fundamental 
para a gente se ouvir mais. 
A resposta está nos cuida-
dos que cada um de nós 
devemos ter.
 A  p a n d e m i a , 
infelizmente, não acabou 
e, quanto mais pessoas 
decidirem que acabou, 
mais ela vai permanecer. 
Compreender o momento 
epidemiológico leva a 
pensar na saúde mental 
também das crianças e 

adolescentes, que ficaram 
isolados por tanto tempo 
sem convívio social. 
 Para o Brasil vol-
tar a ser feliz é necessário 
olhar para o coletivo, 
observar o que precisa ser 
cuidado e ter paciência 
consigo mesmo, entender 
que é só uma fase pandê-
mica e que vai passar de 
uma maneira segura e 
responsável produzida por 
cada um de nós.

      Ubaldo Fernandes
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Momento em que foi oficializada a Festa de Nossa Senhora da Apresentação
como Patrimônio Cultural Imaterial de Natal e do RN

‘‘Onde esta imagem chegar, nenhuma desgraça acontecerá’’

 Na festa de Nossa 
Senhora da Apresentação, 
Padroeira da Cidade do 
Natal, na Catedral Metro-
politana, representantes 
da Câmara Municipal e da 
Assembleia Legislativa, 
acompanhados do prefeito 
Álvaro Dias (PSDB), 
anunciaram que, a partir 
de agora, a festa da padro-
eira da Arquidiocese e da 
capital potiguar é Patri-
mônio Cultural Imaterial 
da cidade do Natal e do 
Rio Grande do Norte.
 O projeto aprova-
do pela Câmara Munici-
pal, no último dia 11, foi 
apresentado pelo vereador 
Herberth Sena (PL) e san-
cionado pelo prefeito 
Álvaro Dias.  Já, o projeto 
aprovado pela Assembleia 
teve propositura do depu-
tado estadual Ubaldo Fer-
nandes (PL). A lei foi san-
cionada pela governadora 
Fátima Bezerra (PT) e 
publicada no Diário Ofici-
al do Estado, edição do dia 
18 de novembro.
 De acordo com os 
projetos, entende-se como 
Patrimônio Cultural Ima-
terial: a missa celebrada 
na Pedra do Rosário, tradi-
cionalmente dia 21 de 

Festa de Nossa Senhora da Apresentação é reconhecida
Patrimônio Cultural Imaterial de Natal e do Rio G. do Norte
Os projetos de lei foram aprovados pela Câmara Municipal de Natal e pela Assembleia Legislativa

Fiéis comparecem à Catedral, na primeira missa da manhã,
 para receber a bênção de Nossa Senhora

Dom Jaime Vieira Rocha, arcebispo de Natal, abençoou os fiéis

novembro, as novenas, 
procissões e demais ativi-
dades referentes à festa de 
Nossa Senhora da Apre-
sentação.
 “A histór ia  da 
Padroeira de Natal, Nossa 
Senhora da Apresentação, 
baseia-se na tradição oral. 
Não há um documento 
registrando a chegada da 
sua imagem às margens do 
Rio Potengi. É importante 
s a l i e n t a r  q u e  N o s s a 
Senhora da Apresentação 
é a Padroeira desde os 
primórdios da vida cristã 
da comunidade Natalen-
se”, destaca o  deputado 
Ubaldo.
 ‘ ‘ E n t e n d a - s e 
como Patrimônio Cultural 
Imaterial: a missa realiza-
da na Pedra do Rosário às 
5h, as procissões, nove-
nas, e demais celebrações 
referentes à festividade 
realizada na capital duran-
te o mês de novembro. 
Nossa cidade possui um 
rico patrimônio histórico, 
mas precisamos avançar 
nas políticas públicas que 
defendam os elementos 
históricos e culturais de 
Natal. Nosso compromis-
so está em garantir o forta-
lecimento da identidade 

cultural por meio da pre-
servação e valorização 
das manifestações locais. 
A aprovação de mais este 
projeto reconhece a mag-
nitude da Festa de Nossa 
da Apresentação realiza-
da, anualmente, a mais de 
250 anos, de acordo com a 
Diocese de Natal’’, justifi-
cou Herberth Sena.
 Falando na opor-
tunidade, Padre Valdir 
agradeceu as honrarias. 
“Agradecemos ao verea-
dor Herberth Sena e dema-

is vereadores, ao deputa-
do Ubaldo e demais depu-
tados, ao prefeito Álvaro 
Dias e à governadora 
Fátima Bezerra, por esse 
reconhecimento para com 
a festa da nossa padroeira, 
que é celebrada há 268 
anos”, disse o pároco da 
Catedral, Padre Valdir 
Cândido de Morais.
 Durante todo o 
domingo (21), diversas 
missas foram feitas na 
Catedral para atender os 
peregrinos, fieis leigos e 

devotos  de Nossa Senho-
ra da Apresentação. Às 
18h, aconteceu a missa de 
encerramento, com show 
pirotécnico para fechar as 
solenidades de 2021. Este 
ano, por causa do Covid-
19, não houve a  procissão 
nem a missa na Pedra do 
Rosário, eventos com 
grande número pessoas. 
Para compensar, a Arqui-
diocese abriu uma maior 
quantidade de missas para 
atender à população. 
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 O deputado esta-
dual Ubaldo Fernandes 
esteve, na manhã desta 
quinta-feira (28), conver-
sando com caminhonei-
ros, motoristas e pedestres 
que circulam pela Ribeira 
– sobre o caos instalado 
nas últimas semanas no 
bairro. Com a falta de 
espaço adequado para 
estacionamento de cami-
nhões e carretas de grande 
porte que vão descarregar 
produtos para exportação 
no Porto de Natal, as vias 
ficam congestionadas e 
com tráfego lento, além de 
outros inconvenientes. 
Diante disso, o parlamen-
tar realizará uma Audiên-
cia Pública para debater 
soluções para essa proble-
mática, com agendamento 
para os próximos dias.
 “Vamos chamar 
os  representantes  do 
governo federal, através 
da Companhia Docas do 
Rio Grande do Norte (Do-
cas), e Prefeitura, através 
da Secretaria Municipal 
de Mobilidade Urbana 
(STTU) para vermos 
alternativas para resolver 
essa situação. Está um 

Caminhoneiros reclamam de falta de
apoio no interposto no bairro da Ribeira

caos do jeito que está e as 
reclamações vêm de 
todos os lados. Também 
queremos chamar a Petro-
bras, que tem um terreno 
próximo, sem uso, com 
cerca de 12 hectares, e 
que poderia abrigar esses 
veículos. Precisamos de 
um entendimento rápido 
para evitar até mesmo 
incidentes e tragédias, 
uma vez que está sendo 
muito comum as pessoas 
discutindo e se agredindo 
por causa dessa situação”, 
observa o parlamentar.
 O caminhoneiro 
Júlio Soares da Costa 
Neto relatou sobre vários 
problemas enfrentados 
pela categoria, como falta 
de lugar para aguardar 
atendimento, morosidade 
para descarregar produ-
tos, falta de banheiros, 
entre outros. “Todo dia, 
t em ba te-boca  aqui . 
Antes, não era assim. 
Faço essa rota há 10 anos 
e não era ruim desse jeito. 
Aqui, a gente fica fazendo 
necessidades (fisiológi-
cas) atrás dos veículos ou 
pedindo aos vizinhos para 
usar seus banheiros. 

Estou aqui desde ontem 
no meio da rua, com 
outros colegas, porque 
demora demais. Só tem 
uma pessoa fazendo esse 
serviço lá no Porto'', dia o 
caminhoneiros Júlio Soa-
res da Costa Neto. Na 
minha frente, pra vocês 
terem ideia, tem 51 carre-
tas para descarregar. A 
gente não tem culpa dessa 
situação e os motoristas 
dos carros pequenos e 
ônibus ficam reclamando 
com a gente”, declarou.

O acúmulo de caminhões na Ribeira atrapalha vem atrapalhando o trânsito.

Fonte: IFRN

 O deputado estadual Ubaldo Fernandes 
comemora a liberação da verba de 300 mil para 
cobertura da quadra esportiva da Praia do Meio, 
Zona Leste da capital, um sonho antigo dos 
moradores dos bairros próximos. ‘‘Aglutinando 
três emendas parlamentares, estamos recebendo 
o sinal de liberação da verba de R$ 300 mil para 
cobertura da Quadra Esportiva da Praia do 
Meio, uma luta em conjunto com o vereador 
Herberth Sena, e que aproveitamos para  
agradecer ao prefeito Álvaro Dias e à 
governadora Fátima Bezerra pela agilidade da 
liberação das verbas’’, disse Ubaldo. 
 Em reunião na Secretaria de Estado da 
Educação, da Cultura, de Esporte e Lazer, no 
Centro Administrativo, o deputado e o vereador 
se reuniram com o subsecretário da pasta, Lael 
Oliveira, com a secretária de Esporte e Lazer de 
Natal, Jodia Melo, e assessores técnicos do 
Governo e Prefeitura, ocasião em que definiram 

Ubaldo busca agilizar liberação de emenda
para obra na quadra da Zona Leste de Natal

pela agilidade dos trâmites burocráticos para a 
liberação dos recursos estaduais para o 
Município.
 “Hoje, estamos instruindo processo 
para liberação para que a prefeitura possa 
implantar a cobertura da quadra e dar melhoria 
na qualidade do esporte daquela região, onde os 
jovens poderão usar esse equipamento de 
manhã, tarde e noite. A secretária demonstrou 
intuito de agilizar essa obra, que a prefeitura 
complementará nossa emenda de R$ 300 mil, 
dando uma contrapartida de cerca de R$ 100 
mil”, enfatizou Ubaldo.
 Já a secretária Jódia disse que correrá 
para sair o mais rápido possível os recursos da 
emenda e assim agilizar a licitação, pois sabe o 
quanto a população da zona leste almeja essa 
obra que vem beneficiar toda a comunidade. 
“Agora vamos dar prosseguimentos nos 
trâmites”, disse. O subsecretário Lael, por sua 

vez, reforçou a grande parceria do Governo com 
o mandato do deputado, garantindo que as 
emendas já estão liberadas pela a Prefeitura. 
“Vamos agilizar essa obra tão importante para 
fomentar a prática esportiva necessária no 
complemento do processo pedagógico”, 
destacou.
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Bairro das Rocas e Santos Reis foram
beneficiados com capeamento asfáltico

Moradores ouviram atentamente esperando pelo benefício prometido

 O deputado esta-
dual Ubaldo Fernandes 
(PL) e o vereador Her-
berth Sena (PL) levaram o 
secretário adjunto da 
Secretaria Municipal de 
Obras Públicas e Infraes-
trutura (Semov), Rafael 
Dias, às Rocas para falar 
sobre cronograma de 
obras em vias públicas do 
bairro, viabilizadas por 
emenda parlamentar do 
deputado federal João 
Maia (PL), que destinou o 
valor de R$ 400 mil para 
melhorias de quatro vias 
da região Leste da capital 
potiguar.
 “Com a gente, 
não tem hora para traba-
lhar. O que importa é lutar 
por melhorias pra nossa 
população. Nos reunimos 
c o m  m o r a d o r e s  d a s 
Rocas, debatendo sobre o 
andamento do capeamen-
to asfál t ico das ruas 
Desembargador Lemos 
Filho e Miramar. Sabemos 
que esse investimento 
melhora em até 40% os 
valores dos imóveis. O 
representante da Prefeitu-
ra do Natal garantiu o 
início das obras nos próxi-
mos dias. Essa é mais uma 

O deputado Ubaldo Fernandes e o vereador Herberth Sena levaram o representante da Semov à
comunidade para discutir o cronograma do benefício viabilizado por emenda do deputado federal João Maia

conquista dos nossos 
mandatos junto a João 
Maia”, destaca Ubaldo.
 ‘‘Iniciaremos o 
serviço começando pelas 
ruas Santo Inácio (Rocas) 
e Evaristo de Souza (San-
tos Reis) ainda esta sema-
na, e temos a certeza de 
que terminaremos o mais 
breve possível’’, prome-
teu o secretário.
 “ E s s e  a s f a l t o 
sempre foi um clamor dos 
moradores dessas ruas, e 
agora, juntando esforços, 
eu e o deputado Ubaldo 
juntos ao deputado fede-
ral João Maia, torna-se 
possível essa realidade. 

Confira na imagem: máquinas e operários agilizando o serviço

São quatro ruas que vem 
de encontro ao desejo de 
melhoria e valorização 

para a nossa comunidade, 
e é um compromisso nos-
so, fazer muito mais em 

benefício de todos ”, 
observou o vereador Her-
berth Sena.

Isso é compromisso e trabalho. Fiscalizar
os serviços é importante e necessário

Acompanhado por secretários, o prefeito Álvaro Dias, visitou as obras, ao lado de Ubaldo Fernandes e Herberth Sena
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 O deputado esta-
dual Ubaldo Fernandes 
(PL) fez críticas e cobran-
ças ao poder executivo 
estadual. “Tem momento 
que não dá pra ficarmos 
calados em determinados 
assuntos. Visitamos vários 
municípios e temos consta-
tado carência no que se 
refere à crise hídrica que 
abala o RN. Todos os depu-
tados têm recebido pleitos 
das lideranças dos municí-
pios sobre a necessidade de 
poços tubulares”, iniciou.
 Ubaldo enfatizou 
que a água não chega aos 
distritos mais distantes, 
principalmente das áreas 
rurais, e isso faz com que a 
população tenha ficado 
insat isfei ta  e  fazendo 
cobranças aos seus repre-
sentantes públicos. “O 
Governo tem tentado fazer 
com que essas reivindica-
ções sejam atendidas, mas 
de forma morosa e ainda 

 A Prefeitura de 
Sítio Novo entregou cinco 
veículos à população do 
município. Um deles, uma 
ambulância no valor de R$ 
130 mil, contou com R$ 
100  mi l  de  r ecursos 
estaduais oriundos de 
emenda do  deputado 
e s t a d u a l  U b a l d o 
F e r n a n d e s ,  q u e  f e z 
questão de participar do 
evento.
 “Fico muito feliz 
vendo o zelo da gestão 
municipal com a sua cida-
de, principalmente nesses 
tempos difíceis de pande-
mia. Em tempo recorde, 
estão conseguindo fazer 
essas aquisições impor-
tantes para as frotas públi-
cas. Parabenizo também 
essa unidade de todos, 
com esse trabalho conjun-
to da prefeita Andrezza 
Brasil com a vice-prefeita 
Nira e a Câmara Munici-
pal, assim como todos os 

Ubaldo Fernandes participa de entrega de veículos
em Sítio Novo que contou com emenda de seu mandato

secretários”, destacou o 
parlamentar.
 O deputado Ubal-
do Fernandes enfatizou 
ainda sua ligação com o 
Trairi, uma vez que nasceu 
na cidade vizinha, Tanga-
rá, destacando seu com-
promisso com o desenvol-
vimento da região. Por 
fim, o parlamentar refor-
çou sua disposição de 
continuar ajudando o 
município ,  buscando 
melhorias no Governo.
 Além da ambu-
lância adquirida com 
recursos de emenda de 
Ubaldo, o Poder Executi-
vo comprou outra com 
emenda do ex-deputado 
Sandro Pimentel, além de 
uma viatura para Guarda 
Municipal e dois tratores 
com implementos. A sole-
nidade teve presença da 
maioria dos vereadores e 
secretariado municipal.

 “ F i c o  m u i t o 
feliz vendo o zelo da 
gestão municipal com a 
sua cidade, principal-
mente nesses tempos 
difíceis de pandemia’’.

Deputado Ubaldo

Deputado Ubaldo cobra mais poços tubulares para combater
crise hídrica no RN, especialmente na região Potengi

pequena, diante da grande 
demanda. O Estado tem 
anunciado que vai instalar 
300 poços, mas é muito 

pouco para a crise instala-
da”, observou.
 O deputado Ubal-
do criticou, ainda, falhas no 

processo. Ele relatou que 
tem muitos poços perfura-
dos e não instalados e os 
cidadãos não têm condições 

de arcar com esse gasto. 
“Não adianta fazer incom-
pleto. Tem vários poços no 
RN nesta situação, inclusi-
ve de governos anteriores, e 
que infelizmente estão 
inutilizados. O Governo 
tem que ter agilidade de 
proceder perfuração e ins-
talação simultaneamente 
para que haja eficiência e 
fica nosso apelo ao Esta-
do”, disse Ubaldo enume-
rou algumas das regiões 
mais atingidas, como o 
Trairi, Seridó, Potengi, 
Alto Oeste.
 “Essas  reg iões 
precisam que chegue esses 
investimentos e chamamos 
a atenção da Secretaria 
Estadual  de Recursos 
Hídricos e do secretário 
João Maria, com que já 
estive várias vezes fazendo 
essa cobrança, com o obje-
tivo de combater os efeitos 
da seca'', disse o deputado.
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 O Dia Nacional 
de Zumbi e da Consciên-
cia Negra, celebrado em 
20 de novembro, foi insti-
tuído oficialmente pela 
Lei nº 12.519, de 10 de 
novembro de 2011. A data 
faz referência à morte de 
Zumbi, o então líder do 
Quilombo dos Palmares – 
situado entre os estados de 
Alagoas e Pernambuco, 
na Região Nordeste do 
Brasil.
 Zumbi foi morto 
em 1695, na referida data, 
por bandeirantes liderados 
por  Domingos  Jorge 
Velho. Atualmente existe 
uma série de estudos que 
procuram reconstituir a 

DIA DA CONSCIÊNCIA NEGRA

Os negros representam mais da
metade da população Brasileira

 Cerca de 56% da população autodeclara-se negra (pretos ou 
pardos), mas, entre os mais ricos, os negros representam somente 
17,8%. Em contrapartida, os negros representam 75% dos mais 
pobres, além de corresponderem à maioria dos presos no Brasil: 
65%. No mercado de trabalho, os negros também sofrem com o 
preconceito, pois, recebem, em média, 1.200 reais a menos em 
comparação com os trabalhadores brancos. Até no desemprego, os 
negros sofrem mais, uma vez que mais de 60% dos desempregados 
são negros. Até quando? Até quando os negros vão sofrer com a 
discriminação, a falta de oportunidades e a desigualdade neste 
país? O Dia da Consciência Negra é mais um dia para tomarmos 
consciência do racismo que nos cerca e nos posicionar por 
mudanças e um país mais justo'', 

‘‘
Deputado Ubaldo Fernandes.

biografia desse importan-
te personagem da resis-
tência à escravidão no 
Brasil.
 Além das ques-
tões que envolvem Zumbi 
e o Quilombo dos Palma-
res, o Dia da Consciência 
Negra é uma data signifi-
cativa, pois traz à luz ques-
tões importantes: o racis-
mo e a desigualdade da 
sociedade brasileira. É 
uma data que relembra a 
luta dos africanos escravi-
zados no passado e que 
reforça a importância da 
realização de novas lutas 
para tornar a nossa socie-
dade mais justa.
 O Dia da Cons-

ciência Negra é importan-
te para relembramos que a 
nossa sociedade foi cons-
truída por meio da escra-
vidão.  Por mais que 
melhorias e mudanças 
tenham acontecido, a 

falta de oportunidades 
para a população negra, o 
racismo presente nos deta-
lhes do cotidiano e as ten-
tativas de apagamento de 
cultura africana evidenci-
am que ainda temos um 

longo caminho a ser trilha-
do. É disso que se trata o 
Dia da Consciência Negra.
 Alguns indicati-
vos podem nos ajudar a 
entender o problema do 
racismo no Brasil, já que 
inúmeras pesquisas a res-
peito disso tem sido reali-
zadas nos últimos anos. 
Em um levantamento rea-
lizado após as eleições de 
2018, somente 4% dos 
políticos eleitos para o 
Legislativo autodeclaram-
se negros. A pesquisa indi-
cou que, entre deputados 
distritais, estaduais, fede-
rais e senadores, somente 
65 dos 1626 eleitos decla-
ravam-se negros.

Movimento Negro Unificado contra a Discriminação Racial
O MOVIMENTO
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 Atraída pela polí-
tica de incentivos fiscais 
oferecida pelo Governo do 
Rio Grande do Norte e 
também pelo ambiente 
propício à extração do 
calcário, principal maté-
ria-prima para a produção 
do cimento, a empresa de 
capital espanhol ABG 
Mineração escolheu o 
estado potiguar para inici-
ar suas operações no Bra-
sil. Nesta quarta-feira 
(17), a governadora Fáti-
ma Bezerra entregou as 
licenças ambientais de 
instalação, emitidas pelo 
Instituto de Desenvolvi-
mento Sustentável e Meio 
Ambiente (Idema), aos 
executivos Generoso Ber-
tolin e Salvador Viguer, 
presidente e diretor finan-
ceiro da Cemento La 
Unión, e ao seu represen-
tante Jairo Abud.
 A gestora desta-
cou a importância da che-
gada da empresa ao Rio 
Grande do Norte, especi-
almente à região Oeste, 
que será beneficiada com 
a perspectiva de geração 
de emprego e renda para as 
comunidades do entorno 
da empresa, situada na 
altura do km 70 da BR-
304, zona rural de Mosso-
ró, a caminho da cidade de 
Assú. “Que beleza termos 
esse pôr do sol como teste-
munha de um ato que vai 

Governo do RN licencia empresa em Mossoró
que vai gerar emprego e renda para a região

trazer dignidade e cidada-
nia para a nossa popula-
ção, tão carente de oportu-
nidades. Nosso governo 
tem feito um trabalho 
incansável no sentido de 
atrair empresas para se 
instalarem aqui e feliz-
mente temos colhido o 
resultado, como é o caso 
da chegada da ABG Mine-
ração ao nosso estado”, 
disse.
 Na ocasião, Fáti-
ma  Beze r ra  t ambém 
entregou a concessão de 
enquadramento da empre-
sa ao PROEDI, Programa 
de Estímulo à Indústria, 
através da Secretaria de 
Estado do Desenvolvi-
m e n t o  E c o n ô m i c o 
(SEDEC), que em 2019 
mudou a política de incen-
tivos fiscais do Governo 
do Estado em atendimen-
to às necessidades do 
mercado, visando a cria-
ção de um ambiente segu-
ro juridicamente e que 
possibilite mais competi-
tividade às empresas ins-
taladas em solo potiguar. 
O que era antes “apoio à 
indústria” agora é “estí-
mulo”, mudança que tem 
contribuído bastante para 
o desenvolvimento do 
RN. “Estou muito feliz 
com os resultados das 
mudanças dos incentivos 
fiscais que nós proporcio-
namos, garantindo que os 

empregos aqui permane-
çam e ainda sejam gerados 
mais postos de trabalho”, 
enfatizou.
 O  s e c r e t á r i o 
Jaime Calado (SEDEC), 
que esteve em missão 
oficial na Europa, com a 
governadora na Dinamar-
ca e anteriormente na 
Noruega, com os colegas 
Leon Aguiar (Idema) e 
R o b e r t o  L i n h a r e s 
(CAERN), a fim de captar 
investimentos de grande 
porte para o estado, desta-
cou a importância do favo-
recimento da empresa 
quanto ao PROEDI, pois 
facilita o acesso da mesma 
a financiamentos e outros 

trâmites necessários à 
instalação. “Quem está 
aqui neste lugar sonha 
com empregos e aqui está 
uma esperança concreta 
de trabalho”, declarou 
diante da plateia compos-
ta por moradores do 
assentamento Hipólito e 
de outras comunidades 
situadas no entorno da 
fazendo onde a ABG está 
se instalando.
 Aliada à política 
de incentivo, há também a 
determinação da governa-
dora Fátima Bezerra para 
que o Idema atue com 
celeridade quanto à emis-
são das licenças necessá-
rias ao funcionamento das 

empresas, sem abrir mão 
do cumprimento da legis-
lação ambiental. “Temos 
um governo responsável 
em termos ambientais. 
Estivemos na Europa e 
pudemos mostrar o quanto 
o RN, apesar de ser peque-
no territorialmente, é 
gigante aos olhos do mun-
do. Começamos produzin-
do 10 licenças por mês e 
agora emitimos 40, e tudo 
isso ocorre exatamente 
por termos consciência de 
que, quanto mais empre-
sas sejam instaladas no 
estado, mais desenvolvi-
mento garantiremos ao 
nosso povo”, disse Leon 
Aguiar.
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 O Centro Náutico 
Potengy completou, neste 
ano, 106 anos de sua fun-
dação em Natal. Parceiro e 
representante com forte 
atuação na região Leste, 
onde o clube funciona, o 
deputado estadual Ubaldo 
Fernandes realizou uma 
Sessão Solene da Assem-
bleia Legislativa no Audi-
tório do Sesc Cidade Alta.
 Na abertura da 
solenidade, o deputado 
lembrou um pouco da 
criação e da trajetória do 
clube: “Esse clube que faz 
parte da história da capital 
potiguar. Foi às margens 
do Rio Potengi que surgiu 
a cidade de Natal e tam-
bém foi justamente nessas 
águas que surgiram as 
práticas esportivas como o 
remo. O primeiro clube 
desse esporte foi o Centro 
Náutico Potengy, fundado 
em 3 de outubro de 1915, 
que enfrenta muitos desa-
fios para preservar a práti-
ca e sua tradição. As auto-
ridades precisam ter um 
olhar maior e acredito que 
essa solenidade vem tam-
bém para destacar essa 
necessidade de atenção”, 
disse Ubaldo.
 O par lamentar 
destacou ainda as condi-

Sessão Solene homenageia os 
106 anos do Centro Náutico Potengy

O evento aconteceu no Sesc Cidade Alta com a presença de autoridades e convidados

ções naturais privilegia-
das para a prática do 
esporte na capital do esta-
do antes de chamar aten-
ção para a realidade. “Nes-
te período todo de existên-
c ia  o  remo po t iguar 
enfrentou desafios para 
preservar a prática e sua 
tradição”, disse. 
 Ubaldo Fernan-
des falou das dificuldades 
enfrentadas pelo clube, 
mantido com poucos 
recursos financeiros e 
ainda cumprindo função 
social, ensinando o espor-
te para os jovens das comu-
nidades carentes. O Cen-
tro Náutico Potengy con-

ta, atualmente, com mais 
de 30 atletas e cerca de 80 
sócios-frequentadores, 
com idades variando 
entre 13 e 70 anos. “E 
fornece bolsas garantindo 
que atletas consigam 
permanecer praticando o 
esporte, que não recebe a 
valorização merecida”, 
destacou.
 Estiveram pre-
sentes a solenidade, além 
do vereador Herberth 
Sena, representantes do 
governo do Estado, da 
Prefeitura do Natal, auto-
ridades, representantes do 
clube e convidados.
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 Por proposição do 
deputado Ubaldo Fernan-
des (PL), a Assembleia 
Legislativa realizou no 
plenário da Câmara Muni-
cipal de Currais Novos, 
uma sessão solene em 
homenagem aos 63 anos de 
existência da Rádio Currais 
Novos, antiga Rádio Bre-
juí.
 “Estamos reveren-
ciando a história desse 
importante veículo de 
comunicação para o muni-
cípio e para toda a região 
Seridó do Rio Grande do 
Norte. A emissora chega, 
também, com a sua progra-
mação a cidades de outras 
regiões do nosso Estado e 
da vizinha Paraíba. Funda-
da em 1958 com o nome de 
Rádio Brejuí, hoje esta 
rádio que se transformou 
numa FM é um dos órgãos 
de comunicação mais res-
peitados e valorizados, 
sendo muito importante 
para a história e o desenvol-
vimento deste município, 

Ato solene homenageia Rádio Currais Novos
por proposição do deputado Ubaldo Fernandes

da região e para o seu 
povo”, registrou o deputa-
do na abertura da solenida-
de.
 O atual diretor da 
rádio, que comanda mais 
três emissoras da Rede de 
comunicação da Diocese 
de Caicó, padre Welson 
Rodrigues falou sobre as 
dificuldades que enfrenta-
ram para a aquisição do 
prefixo da rádio, quando o 
grupo da então Rádio Bre-
juí decidiu vender o seu 
prefixo.
 “Foi  p rec iso  a 
colaboração de muita gente 
de Currais Novos para 
conseguir o dinheiro, pois 
não tínhamos um vintém 
para comprar. Consegui-
mos comprar e a Rádio 
Currais Novos deu passos 
largos, graças ao comércio 
local. Ela está no top do 
coração dos curraisnoven-
ses, com uma programação 
diversificada. A rádio con-
tinua sendo uma escola. 
Não é fácil manter. Por isso 
a  gente  agradece  aos 
comerciantes. Muita coisa 
já fizemos e muita coisa 
ainda se pode fazer nesse 
trabalho de evangelização 
da Igreja atual”, destacou o 
padre Welson.
 O presidente da 
Câmara Municipal, verea-
dor Edmilson Sousa frisou 
por seu turno, que a Rádio 
tem uma história para a 
cidade e o seu povo. “Essa 
rádio encanta todos nós. A 
sua história faz parte da 

vida de todos nós”, desta-
cou o vereador que fez uma 
referência a antigos nomes 
da rádio, como Eliel Bezer-
ra e R. Alves.
 Outro orador da 
Mesa dos Trabalhos, o 
vereador Daniel Bezerra, 
que foi o propositor na 
Câmara para a realização 
do ato solene, lembrou-se 
do tempo em que a popula-
ção ouvia pela rádio aos 
sábados, a transmissão da 
missa da paróquia de San-
tana. “Eu me lembro do 
acompanhamento das apu-
rações em anos de eleições, 
o que era muito emocio-
nante. A rádio foi importan-
te para a cidade. Desde o 
seu início já se destacava. 
Depois havia um temor que 
as rádios iam fechar com o 
avanço da tecnologia. No 
entanto a rádio permaneceu 
no controle de pessoas da 

cidade. A sua história se 
confunde com a história da 
cidade”, pontuou o verea-
dor.
 A vice-prefeita da 
cidade, Ana Lúcia de Albu-
querque, que também fez 
parte da Mesa, registrou o 
interesse que a rádio des-
pertou na população de 
Currais Novos, desde o 
tempo em que entrou no ar. 
“Sempre primou pela infor-
mação certa, sempre respe-
itando os seus ouvintes e os 
patrocinadores, primando 
pela verdade, como ocorre 
ainda hoje”, frisou.
 O n z e  p e s s o a s 
foram homenageadas com 
placas comemorativas, 
entre diretores, colabora-
dores e anunciantes da 
Rádio. Em nome dos home-
nageados  fa lou o  ex-
prefeito da cidade José 
Vilton da Cunha. “Sou 

ouvinte da Rádio desde os 
tempos de menino de calças 
curtas. A rádio desempe-
nhou um papel  muito 
importante com avisos de 
utilidade pública, ofereci-
mento musicais, informa-
ções precisas. Sempre 
divulgando o que vem ao 
encontro dos anseios da 
sociedade. Hoje todos que-
rem a rádio Currais Novos 
cada vez mais forte. Por 
isso apoiamos e anuncia-
mos”, destacou Wilton.
 P re s id ida  pe lo 
deputado Ubaldo Fernan-
des, a Mesa dos trabalhos 
contou com a participação 
da Vice-prefeita Lúcia 
Lopes de Albuquerque; 
vereadores Edmilson Sousa 
e Daniel Bezerra; José Wil-
ton; Padre Welson Rodri-
gues; e o diretor de progra-
mação da Rádio, Hessi 
Ramos.



Natal/RN, novembro, 2021                                             ESTADO                                     MANDATO POPULAR - Pág. 11

 O deputado Ubal-
do Fernandes (PL) exter-
nou sua preocupação com 
os dados que apontam que 
Natal é o destino mais caro 
entre as capitais do Nor-
deste, de acordo com 
reportagem recente que 
citou dados do Radar Tari-
fas Aéreas. O pronuncia-
mento foi durante a sessão 
plenária da Assembleia 
Legislativa. 
 “Temos que ter 
muita atenção para esse 
a s s u n t o ,  p o i s  g e r a 
p r e o c u p a ç ã o 

Deputado Ubaldo Fernandes alerta
para altos custos do destino Natal

principalmente nestes 
t e m p o s  d i f í c e i s .  A 
pesquisa da Fecomércio 
fez levantamentos entre os 
quatro principais polos 
emissores de turismo e a 
maior variação do preço 
das passagens foi de Belo 
Horizonte a Natal, que 
está 68.52% mais caro do 
q u e  o  m e n o r  v a l o r 
pesquisado em Fortaleza”, 
alertou o deputado. 
 O parlamentar se 
preocupou d iante  da 
constatação da pesquisa 
de que Natal não aparece 

como destino acessível em 
n e n h u m a  d a s 
possibilidades. “O que nos 
preocupa é que a elevação 
dos preços das passagens 
acaba influenciando a 
cadeira produtiva do Rio 
Grande do Norte, como 
por exemplo o setor de 
hotelaria”, avaliou. 
 Em outro ponto 
do seu pronunciamento, 
Ubaldo Fernandes citou o 
trabalho do seu mandato 
para articular a liberação 
de recursos para a reforma 
da rodoviária de Tangará, 

orçada em R$ 240 mil e o 
pleito para a reforma do 
Instituto Vivaldo Pereira, 

tradicional escola do 
município de Currais 
Novos.

 P r e s i d e n t e  d a 
Frente Parlamentar em 
Defesa e Valorização dos 
Direitos da Pessoa Idosa, 
o deputado Ubaldo Fer-
nandes (PL) enfatizou, na 
sessão plenária da Assem-
bleia Legislativa, duas 
datas importantes em 
alusão a esse público, o 
dia 27 de setembro, quan-
do foi comemorado o Dia 
Nacional do Idoso e o dia 
01/10, quando se celebra o 
Dia Internacional do Ido-
so, relacionando várias 
leis e iniciativas na defesa 
desse público. “Temos um 
mandato atuante na defesa 
dos idosos do nosso esta-
do, que precisam de toda a 
atenção da sociedade”, 
frisou.
 Ubaldo citou as 
campanhas “Vacina é 

Ubaldo Fernandes destaca várias
iniciativas em prol dos idosos

vida” para estimular a 
imunização  con t ra  a 
covid-19 e “Apoie as pes-
soas idosas” para destina-
ção do ir para os fundos da 
pessoa idosa, além da Lei 
n° 10.774/2020, que insti-
tuiu a campanha de cons-
cientização aos golpes 
financeiros praticados 
contra os idosos, a Lei nº 
10.884 que instituiu no 
calendário oficial do esta-
do a “Semana de atenção à 
saúde auditiva da pessoa 
idosa”, a Lei nº 10.895, 
que assegura às pessoas 
com deficiência visual e 
idosas o direito de receber 
demonstrativos de consu-
mo de água, energia elétri-
ca, telefonia, internet e 
outros serviços essenciais 
confeccionados em braile 
ou letras ampliadas.

 Também relacio-
nou a Lei nº 10.894 que 
determina que clínicas 
laboratoriais remetam à 
secretaria estadual de 
saúde notificação quando 
verificada alteração na 

análise da hemoglobina 
glicada do paciente para 
promover ações de comba-
te a diabetes que acomete 
muitas pessoas idosas e a 
Lei Nº 10.985 que obriga 
instituições bancárias a 

realizarem visitas domici-
liares para prova de vida 
de previdência benefici-
ando pessoas idosas, com 
dificuldades de locomo-
ção e baixa imunidade.

INFORME-SE E COMPARTILHE.

Acesse: www.ubaldofernandes.com, o nosso site oficial
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 Parabéns Ouro Branco, pelos seus
 68 anos de Emancipação Política

 Localizado na Microrregião do Seridó Oriental, o município de Ouro 
Branco fica a 264 km da capital, limitando-se ao norte com Jardim do Seridó, 
ao sul com o município paraibano de Várzea, a leste com Jardim do Seridó e 
Santana do Seridó e ao oeste, com Caicó. 

‘‘Nosso mandato se irmana as 
famílias de Ouro Branco nesse 

momento de alegria e relevância, 
quando celebram 68 anos de sua 
Emancipação Política, desejando 

rumo permanente ao crescimento e 
ao desenvolvimento’’. 


